
– Расскажите о Вашем надёжном партнёре – «лабора-
тории по контролю качества строительных материалов 
и конструкций в мостостроении». 

– Основным партнёром в  области испытаний строи-
тельных материалов и изделий, обследовании мостовых 
конструкций является ООО «Лаборатория ККМ», работаю-
щая в строительной отрасли более 25 лет. Она пользуется 
заслуженным авторитетом в строительном комплексе, в на-
учных и проектных организациях, ведёт сопровождение 
и лабораторный контроль на объектах, а также имеет в своём 
активе уникальные подборы бетонных и растворных смесей.

– Какие современные вызовы стоят перед ООО «Мо-
стовая инспекция»?

– Одним из самых больших вызовов является необходимость 
контролировать новые материалы и конструкции, которые 
вводятся в мостостроении. например, совсем недавно под 
нашим контролем был изготовлен первый в россии авто-
дорожный мост из алюминиевых сплавов. Это уникальный 
проект, реализованный в нижегородской области. Кроме 
того, в настоящее время очень активно идёт обсуждение 
применения стали по вновь принятому гОсту 6713-21 «Про-
кат из конструкционной стали для мостостроения».

такие задачи требуют от нас постоянного обновления 
знаний и совершенствования методов контроля. Мы стара-
емся быть в курсе всех технологических новшеств и адап-
тировать их под наши требования.

– Каким Вы видите будущее ООО «Мостовая инс - 
пекция»?

– я уверен, что наша организация продолжит оставать-
ся лидером в области контроля качества в транспортном 
строительстве. Мы не стоим на месте – постоянно обуча-
ем специалистов, внедряем новые технологии контроля 
и стремимся соответствовать самым высоким стандар-
там. наш коллектив – это сплоченная команда профес-
сионалов, готовая принимать любые вызовы времени. 
я уверен, что мы справимся с задачами, которые ставит 
перед нами будущее.

– Спасибо за интервью, Вадим Александрович, и еще 
раз поздравляем Вас с Юбилеем!

ООО «МОСТОВАя ИНСПЕКЦИя»:  
раБОтаеМ на БуДущее. траДиции и ОПыт

В августе 2024 года начальник ООО «Мостовая ин-
спекция» Вадим Александрович Ким отметил свой 
70-летний юбилей. Коллективом старейшей органи-

зации в области контроля качества мостовых конструкций 
Вадим александрович руководит более 25 лет, продолжая 
славные традиции служения мостостроительной отрасли, 
заложенные прежними руководителями – Курганом Вади-
мом Максовичем, навицким Вадимом Поликарповичем. 
Мы встретились с  Вадимом александровичем, чтобы узнать 
о  текущей деятельности инспекции, вызовах, с которыми 
сталкивается отрасль, и будущем мостостроения в россии.

– Вадим Александрович, с момента основания «Мо-
стовой инспекции» прошло более 130 лет. Какую роль 
Ваша организация играет сегодня в транспортном 
строительстве?

– Основной задачей ООО «Мостовая инспекция» всегда 
был и остается контроль качества изготовления и монтажа 
мостовых конструкций. Это касается как металлических, 
так и железобетонных элементов, а также бетонных смесей, 
используемых в транспортном строительстве. Мы прове-
ряем готовность предприятий к выпуску мостовых кон-
струкций, осуществляем независимый контроль качества 
на предприятиях-изготовителях, проверяем соответствие 
конструкций проектным требованиям, начиная от исход-
ных материалов и заканчивая монтажом на объектах. такая 
работа позволяет гарантировать безопасность мостов, что 
особенно важно для сохранения жизни и здоровья людей.

– Ваша организация существует уже более века. 
Как Вам удается сохранять высокие стандарты каче-
ства на протяжении такого времени?

– нам помогает большой опыт и традиции, заложенные 
еще в XIX веке, когда по указу императора александра III 
в 1890 году была создана «главная заводская инспекция». 
тогда задача ведомства состояла в контроле за правиль-
ным изготовлением «железнодорожных принадлежностей». 
Эти стандарты качества, заложенные в то время, остаются 
актуальными и по сей день. также, конечно, не последнюю 
роль играет наш коллектив – это высококвалифицированные 
специалисты, которые работают на предприятиях и про-
веряют каждый этап производства.

В рамках плана «на севере – жить», реализуемого по ини-
циативе губернатора Мурманской области андрея 

чибиса, в Печенгском округе капитально отремонтиро-
вали мост через реку Колосйоки.

В процессе работ по капитальному ремонту моста 
между улицей советской и улицей Заводской в никеле 
специалисты отремонтировали защитные слои бетона 
пролетных строений и насадок устоев, нанесли антикор-
розийное покрытие на видимые бетонные поверхности 
конструкций пролетных строений и опор, укрепили ко-
нусы моста. также подрядная организация выполнила 
устройство системы отвода и очистки поверхностных 
сточных вод, обновила перильное ограждение на мосту 
и подходах, заменила дорожную одежду на мосту и под-
ходах, и восстановила освещение.

Пресс-служба губернатора Мурманской области.

В МурМансКОй ОБЛасти ОтреМОнтирОВаЛи МОст 
череЗ реКу КОЛОсйОКи

Модернизация трассы р-297 «амур» идет полным хо-
дом и будет продолжена: до конца 2026 года работы 

по ремонту данной трассы пройдут на 36 объектах общей 
протяженностью 223 км – от читы до границы с амурской 
областью. Это даст положительный импульс экономическо-
му и социальному развитию Забайкальского края. на эти 
цели предусмотрено более 11,8 млрд рублей.

В своей деловой поездке в Забайкальский край глава 
росавтодора роман новиков вместе с губернатором За-
байкальского края александром Осиповым осмотрели 
обновленный участок федеральной трассы р-297 «амур» 
чита  – хабаровск. на отрезке протяженностью 2,1 км 
(км 16 – км 18) завершили капитальный ремонт и устрои-
ли уникальный селеудерживающий барьер.

работы развернулись на участке дороги, где в 2018 году 
сошел сель, который остановил движение по федеральной 
трассе «амур». Последующие изыскания показали веро-
ятность повторения подобного инцидента, поэтому для 
исключения выхода селевого потока на дорогу в рамках 
работ по капитальному ремонту на 17-м км трассы «амур» 
специалисты построили сетчатый барьер высотой 10 м. 
Он установлен на свайном фундаменте, что обеспечивает 
устойчивость сооружения.

начальник подведомственного росавтодору ФКу упрдор 
«Забайкалье» азамат илимбетов рассказал, что конструк-
ция была разработана специально для данного проекта. 
Она типовая, но протяженность объекта позволяет говорить 
об ее уникальности. Подобные сооружения используют-
ся в рамках комплексной инженерной защиты от селей 

в горах Кавказа, но только в Забайкальском крае длина 
барьера составляет 282 м. Он способен выдержать высо-
кую нагрузку, защищая от оползней и селей, но при этом 
имеет минимальные габариты, что позволило разместить 
его в полосе отвода дороги.

«селеудерживающий барьер необходим для инженерной 
защиты дороги от природной стихии. Мы понимаем, что 
такие мероприятия нужно проводить, чтобы обеспечить 
целостность федеральной сети дорог в Дальневосточном 
федеральном округе и Забайкальском крае, в частности. 
Кроме того, на автомобильной дороге «амур» отмечает-
ся значительное увеличение интенсивности движения за 
последние годы. За семь месяцев 2024-го на этой трассе 
в  Забайкальском крае зафиксирован рост как минимум 
на 15%, в амурской области – на 36%. Будем и дальше мо-
дернизировать участки дороги р-297 «амур», чтобы она 
соответствовала всем нормативным требованиям», – от-
метил роман новиков.

Введенный участок дороги проходит в  обход читы  – 
столицы Забайкальского края – и позволяет вывести ав-
томобильный трафик за пределы города. Для безопасного 
и комфортного проезда также подняли уровень земляно-
го полотна, заменили водопропускные трубы и привели 
к нормативу дорожное покрытие.

«с учетом сложного климата в нашем регионе, резких 
перепадов температур мы должны учитывать все нюансы, 
которые могут возникнуть. считаю, что с задачей мы спра-
вились, работа проведена на достойном уровне», – сказал 
александр Осипов.

униКаЛьный сеЛеуДержиВающий Барьер ПОстрОиЛи 
на участКе ФеДераЛьнОй ДОрОги р-297 «аМур»

Продолжается реконструкция мостового перехода че-
рез р. Большая Печенга на км 32+586 автомобильной 

дороги никель – Приречный – а/д «Лотта» в рамках наци-
онального проекта «Безопасные качественные дороги». 

работы на мостовом сооружении начались в прошлом году. 
Движение автотранспорта на реконструируемом участке 
было перенаправлено на обустроенный объезд по времен-
ному мостовому сооружению.  на сегодняшний день все 

сезонные работы финишировали. Мостовики завершили 
работы по реконструкции опор и пролетного строения моста, 
выполнили устройство нижнего и верхнего слоя асфаль-
тобетонного покрытия, водоотвода и локальных очистных 
сооружений, а также  горизонтальной дорожной разметки. 
В настоящее время выполняются работы по установке ме-
таллического ограждения и разборка старого моста. Объем 
выполненных работ по реконструкции более 90%.

раБОты ПО реКОнструКции МОста череЗ реКу 
БОЛьшая Печенга В раМКах нацПрОеКта «БеЗОПасные 
КачестВенные ДОрОги» ВыПОЛнены БОЛее чеМ на 90%
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